

Seminarbericht 2009 in Veitsch

Als Highlight unserer 324er-Tätigkeit sind wir heuer alle wieder auf ein Seminar gefahren. Die Wahl der heurigen Location ist auf den kleinen Ort Veitsch in der Obersteiermark gefallen.

In den Letzten Jahren waren wir immer Selbstversorger und mussten für unser selbst um Leibliches Wohl bemühen. Aus kostenkalkulatorischen Gründen ist dies heuer leider nicht mehr möglich gewesen. Darum gab's heuer Vollpension. Damit wir nicht zu schwere Entzugserscheinungen von der Selbstständigkeit erleiden würden schafften wir es die Hotel-Betreiber zu überreden, dass wir unsere eigene Malz-Hopfen-Tankstelle aufbauen durften. Die flüssige Unterstützung wurde, wie sonst von Gratznerbräu bereitgestellt.

Mit der Absicherung der Grundbedürfnisse ausgestattet hatten wir dieses Wochenende genügend Zeit die Seminarthemen

abzuarbeiten.

Das erste und größte dieser Themen war die Überarbeitung – Aktualisierung – Neusortierung der Prüfungsbeispielsammlung (PBS). Für diese Aufgabe benötigten sechs unserer Mitglieder das ganze Wochenende, da die PBS durch diverse Kopiervorgänge (Umsortiervorgänge) in den letzten Jahren schon sehr gelitten hatte. An diesem Punkt ist auch ein klitzekleiner Tadel angebracht: Bitte beim Kopieren der PBS die Beispiele nicht durcheinander bringen, die nächsten Kopierer werden es euch danken.

Ein weiter „Tagesordnungspunkt“ war die Erstellung dieser Ausgabe des MB-aktuell. Die positive Abhandlung und Erledigung dieses Punktes ist hoffentlich für alle anhand dieser Seiten ersichtlich.

An dieser Stelle sei nochmals – wie auch schon im Editorial – erwähnt, dass ihr auch eigene Artikel im MB-aktuell veröffent-

lichen könnt.

Der nächste Part des Seminars war die Überarbeitung und Umprogrammierung unserer Homepage. Da dies noch einige Zeit in Anspruch nehmen wird, werden die Neuerungen erst in einigen Tagen auch im Internet zu sehen sein. Geändert haben sich hauptsächlich interne Menüfunktionen und die HTML-CSS Strukturen. Was ihr erst im Herbst (mit-) bekommen werdet ist unser neuer 324er-Wandkalender fürs Jahr 2009/10. Diesmal mit 12 Monaten, da es auch manchmal Termine im Sommer gibt. Noch einige Kleinigkeiten wie z.B. Grillfestplakat waren dann am Ende des Wochenendes auch noch erledigt. Im Großen und Ganzen war dieses Wochenende sehr lustig obwohl es doch arbeitsintensiver war als es am Anfang dieses Artikels den Anschein hatte.

Florian Reiter